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Allgemeine Geschäftsbedingungen 
 

1. Verkauf 

 
1.1 Der Verkauf über die truckoo GmbH sowie alle dazugehörigen Anwendungen sind, 
sofern nicht anders vereinbart, kostenlos. Im Falle der Delegierung der Begutachtung 
des Verkaufsobjekts an eine externe Fachperson übernimmt die truckoo GmbH nur die 
Kosten, die durch den Zeitaufwand der Begutachtung mit der "truckoo Inspection App" 
aufgekommen sind. Nur auf truckoo.com registrierte Werkstätten können die 
Begutachtung durchführen, andere Werkstätten dürfen nur in Absprache mit der truckoo 
GmbH beauftragt werden. 

 
1.2 Die truckoo GmbH agiert als Vertrags- und Ansprechpartner für den Verkäufer. 

 
1.3 Der Verkäufer verpflichtet sich, Fragen zur Konfiguration und Zustand des Fahrzeugs 
nach bestem Wissen und Gewissen zu beantworten. Im Falle einer Begutachtung des 
Fahrzeugs durch eine externe Fachperson ist der Verkäufer verpflichtet, die 
Informationen zur Konfiguration und Zustand des Fahrzeugs vor Veröffentlichung des 
Inserats nach bestem Wissen und Gewissen zu überprüfen und zu bestätigen. 

 
1.4 Die truckoo GmbH ist verpflichtet das Fahrzeugangebot zu anonymisieren. 

 
1.5 Der Verkäufer hat das Recht, sein Fahrzeug gleichzeitig auch auf anderen 
Plattformen anzubieten. Bei einem anderweitigen Verkauf, erneuter Inbetriebnahme oder 
jedweder anderen Beendigung der Verkaufsintention über die truckoo GmbH wird der 
Verkäufer nachdrücklich gebeten, die truckoo GmbH sofort darüber in Kenntnis zu 
setzen. 

 
1.6 Durch das Festlegen der Preiserwartung gibt der Verkäufer ein verbindliches 
Verkaufsangebot ab. Falls ein Angebot in Höhe der Preiserwartung unterbreitet wird, ist 
der Verkäufer verpflichtet, das Fahrzeug zum angebotenen Preis zu verkaufen. Sollte 
der Verkäufer dieses Angebot nicht annehmen, behält sich die truckoo GmbH das Recht 
vor, nach eigenem Ermessen eine Vertragsstrafe in Höhe von bis zu 500€ netto zu 
erheben. Die Preiserwartung kann vom Verkäufer definiert werden. 

 
1.7 Der Verkäufer ist nicht verpflichtet, Angebote unterhalb des Preiserwartung 
anzunehmen. Jedoch hat er innerhalb einer Frist von drei Tagen nach Empfang eines 
Kaufangebots die Möglichkeit, dieses Angebot anzunehmen oder ein Gegenangebot zu 
unterbreiten. 

 
1.8 Mit dem Akzeptieren eines Angebots verpflichtet sich der Verkäufer, der truckoo 
GmbH das Fahrzeug zum vereinbarten Preis zu verkaufen. Sollte er dies verweigern, 
behält sich die truckoo GmbH das Recht vor, eine Vertragsstrafe über 7.5% des 
Fahrzeugwerts aber mindestens 500€ netto zu erheben. 
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2. Fahrzeugübergabe  

 
 
2.1 Sofern nicht anders vereinbart, findet die Übergabe des Fahrzeugs in einer 
Partnerwerkstatt der truckoo GmbH statt. Die Übergabe sollte mindestens zwei Tage 
zuvor mit der truckoo GmbH abgesprochen sein. 

 
2.2 Die truckoo GmbH behält sich das Recht vor, den Zustand des Fahrzeugs bei der 
Übergabe abschließend zu überprüfen. 

 
2.3 Die truckoo GmbH garantiert eine Auszahlung bei Fahrzeugübergabe, jedoch bis 

spätestens 48h nach Übergabe. Dies ist nur bindend, sofern der truckoo GmbH eine 

Rechnung über den vereinbarten Verkaufspreis vorliegt. 
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General Terms and Conditions 

. 

1. Terms of sale 

 
1.1 Unless otherwise agreed, the sale via truckoo GmbH and all associated applications 

are free of charge. In case of delegation of the assessment of the object of sale to an 

external specialist, truckoo GmbH will only assume the costs incurred by the time spent 

on the assessment with the "truckoo Inspection App". Only workshops registered on 

truckoo.com can carry out the assessment; other workshops may only be commissioned 

in consultation with truckoo GmbH. 

 

1.2 truckoo GmbH acts as the contractual and contact partner for the seller. 

 

1.3 The seller undertakes to answer questions about the condition of the vehicle to the 

best of his knowledge and belief. In the event of an assessment of the vehicle by an 

external specialist, the seller is obliged to verify and confirm the information on the 

condition of the vehicle to the best of his knowledge and belief before publication of the 

advertisement. 

 

1.4 truckoo GmbH is obliged to make the vehicle offer anonymous. 

 

1.5 The seller has the right to offer his vehicle on other platforms at the same time. In the 

event of a different sale, renewed commissioning or any other termination of the intention 

to sell via truckoo GmbH, the seller is emphatically requested to immediately inform 

truckoo GmbH accordingly. 

 

1.6 By setting the price expectation, the seller makes a binding offer to sell. If an offer is 

made for the amount of the price expectation, the seller is obliged to sell the vehicle at 

the offered price. If the seller does not accept this offer, truckoo GmbH reserves the right 

to levy a contractual penalty of up to €500 net at its own discretion. The price expectation 

can be defined by the seller. 

 

1.7 The seller is not obliged to accept offers below the price expectation. He does 

however have the option of accepting this offer or submitting a counter-offer within a 

period of three days after receipt of a purchase proposal. 

 



 truckoo GmbH | Westendstraße 193 | 80686 München  
 

5 
 

Oktober 2023 

 

 
 

 

1.8 By accepting an offer, the seller undertakes to sell the vehicle to truckoo GmbH at the 

agreed price. Should he refuse to do so, truckoo GmbH reserves the right to levy a 

contractual penalty of 7.5% of the vehicle value but at least €500 net. 

 

 

2. Vehicle handover 

 

2.1 Unless otherwise agreed, the vehicle will be handed over at a partner workshop of 

truckoo GmbH. The handover should be confirmed with truckoo GmbH at least two days 

in advance. 

 

2.2 truckoo GmbH reserves the right to make a final inspection of the condition of the 

vehicle upon handover. 

 

2.3 truckoo GmbH guarantees payment upon handover of the vehicle, but no later than 

48 hours after handover. This is only binding if truckoo GmbH has an invoice for the 

agreed sales price 

  


